

Rieder unterstützt bekannten Künstler



Foto: silkkommunikation/Florian Holzherr

Der US Künstler James Turrell hat in Vorarlberg einen einzigartigen Lichtraum am Berg entworfen. Mit dem Skyspace-Lech erhält der Arlberg ein Kunstwerk, bei dem das Zusammentreffen von Himmel, Licht und Erde in der hochalpinen Landschaft erlebbar gemacht wird. Die Rieder Gruppe hat das Projekt unterstützt und über 12 m² concrete skin-Platten und sieben Formteile für die Türelemente zur Verfügung gestellt. Dieses Engagement ist Teil des kulturellen Auftrages von Rieder, Designer, Künstler und Architekten in ihrem kreativen Schaffen zu unterstützen. (gud)

Applaus für den

„Gut, dass es euch wieder gibt“, freuten sich die ersten Patienten in der Radiologiepraxis im Ärztezentrum.

ZELL AM SEE (gud). Gesundheits- und Spitalsreferent Christian Stöckl kam am Montag persönlich nach Zell am See, um die gute Nachricht zu verkünden: Es gibt eine Lösung für die radiologische Versorgung in Zell am See. Dr. Johannes Georg Vogler ist ab sofort am ehemaligen Standort der Ordination Silli als Wahlfacharzt für Radiologie tätig. Pensionist Vogler hat 35 Jahre lang in Saalfelden eine Praxis geführt und ist bereit, diese Aufgabe zu übernehmen, „um die Patienten nicht im Stich zu lassen“, da er einer der wenigen ist, die dafür in Frage kommen. „Obwohl es zu Hause im Lehnstuhl bequemer wäre“, fügte der Held des Tages hinzu. Und obwohl er seitens der



Präsentierten die Radiologie-Zwischenlösung: Bgm. Peter Padourek, Dr. Johannes Vogler, LH.-Stv. Christian Stöckl.

Foto: Gudrun Dürnberger

Ärzttekammer bedroht worden sei, da diese einen eigenen Wahlarzt stellen wolle. „Ich ersuche das Land um Unterstützung bei diesen Rivalitäten“, so Vogler. Stöckl plädierte dafür, „die Emotionen herauszunehmen.“ Die Ärztekammer will sich die Kassenstelle für die Radiologie, die 2014 an das Tauernklinikum ging, zurückholen und hat ebenfalls einen Antrag

auf ein Ambulatorium in Thumersbach gestellt. Wie berichtet musste auch das Tauernklinikum aus rechtlichen Gründen einen Antrag stellen und konnte darum die Ordination, die es von Dr. Silli übernommen hat, nicht wie geplant am 3. Oktober aufsperrern. Bis diese Verfahren geklärt sind, ist die radiologische Versorgung vorläufig gesichert. Sollte es erfor-

BESTER PREIS IN ÖSTERREICH!* **FORSTINGER**  Besser fahren mit Forstinger

Alle abgebildeten Dachboxen Dual-Side: Beidseitige Öffnung für komfortables Be- und Entladen

Touring Sport 600 Titan aeroskin
• 300 l • L 190 cm x B 63 cm x H 39 cm
• Deckel in Titan

92€ sparen
277,-
statt 369,-

MONTAGE SERVICE

126€ sparen
333,-
statt 459,-

Touring 780 Titan aeroskin
• 420 l • L 196 cm x B 78 cm x H 43 cm
• Deckel in Titan

THULE

121€ sparen
388,-
statt 509,-

Touring 780 Black aeroskin
• 420 l • L 196 cm x B 78 cm x H 43 cm
• Deckel in exklusivem Hochglanzschwarz

Nur lagernde Ware – solange der Vorrat reicht. Gültigkeit: bis 30.10.2018. Satzfehler, Irrtümer und Preisänderungen vorbehalten. *lt. Geizhals am 18.10.2018



Freuen sich über die Auszeichnung: Projektleiterin Andrea Folie (Mitte) mit Ideengeberin Katrin Reiter und Kollege Hermann Hollaus.

Foto: SBW

Auszeichnung für das Saalachtaler „Querbeet“

PINZGAU (gud). „Querbeet“, ein Projekt des Salzburger Bildungswerks im Saalachtal, gewann den Wettbewerb des Ministeriums für Nachhaltigkeit und Tourismus „Wertschöpfung am Land“ in der Kategorie „Gesellschaft und Gemeinwohl“ - „Professionell und am Puls der Zeit“, lautete die Be-

gründung der Jury. Der Fokus von „Querbeet“ liegt in der Kultur- und Bildungsvermittlung. Beim sogenannten „Querbeettag“ am 13. 11. um 19 Uhr im Kunsthaus Nexus werden wieder die Aktionen des Projektes, wie die Anne Frank-Ausstellung, Theaterworkshops etc. der Öffentlichkeit präsentiert.